



# PHOTO ニュース

## 8/5 池田ボーイズが表敬訪問

大阪北支部予選を勝ち抜き全国大会出場を決めた硬式野球チーム「池田ボーイズ」が、市長を表敬訪問しました。

全国大会は残念ながら中止となりましたが、市長から激励の言葉が贈られました。



## 8/6 移動販売で生活支援

実店舗へ足を運ぶことが困難な住民やコロナ禍での要望を受け、市内スーパーが移動販売を開始しました。市内を1日最大10カ所、月曜から金曜日にかけて巡回します。



## 8/9 「全てを諦めてほしくない」思いを形に

石橋駅前公園で行われた、石橋ねばぎぼっ祭り。夏休みが短くなるなど我慢を強いられている子どもたちに、withコロナ時代の新しいお祭りとして開催されました。



## 9/6 いけだ夢燈花

第19回目となる「いけだ夢燈花」が、新型コロナウイルス感染症拡大防止のためオンラインでのライブ配信にて行われました。子どもたちの平和と安全への願いを全世界に発信しました。



## 8/25 新スポーツ親善大使&観光大使を任命

ロサンゼルスオリンピック体操競技でメダルを獲得された外村康二さんが、池田市スポーツ親善大使に任命されました。また、昨年に引き続き4代目織姫姉妹が池田市観光大使に任命され、1年間、織姫伝説を通じて本市を盛り上げていきます。

